

## REPRESENTACIÓN DE LA COMUNIDAD JUDÍA ARGENTINA

Junto a la Representante especial para la lucha contra el antisemitismo, Fabiana Loguzzo

## LA DAIA VIAJARÁ A NEUQUÉN POR EL ANTISEMITISMO EN LA UNIVERSIDAD DE COMAHUE

Tras las expresiones antisemitas de la Asamblea de la Universidad Nacional del Comahue, realizada en marzo pasado, el vicepresidente 1° de la DAIA, Marcos Cohen, llegará hasta la ciudad de Neuquén el próximo 10 de junio encabezando una delegación que será recibida por la rectora de la casa de altos estudios, Beatriz Gentile. La comitiva estará integrada, además, por la Representante especial para la lucha contra el antisemitismo y ante la IHRA, Fabiana Loguzzo, el rabino Alejandro Avruj y miembros de la filial DAIA local.

Asimismo, el vicepresidente de la DAIA brindará una conferencia de prensa en el Centro Hebraica de Neuquen (Alderete 1700, esquina Río Atuel) a las 14.

El pronunciamiento cuestionado fue firmado por Gentile y suscripto por el Consejo Superior se refiere a "las acciones genocidas del gobierno sionista de Israel sobre la población palestina en Gaza y Cisjordania", y solicita "la inmediata interrupción de los ataques sobre la población palestina, el retiro de las tropas ocupantes y la ruptura de las relaciones políticas, económicas, culturales y militares con Israel".

Sumándose a la iniciativa, el Consejo Federal de la DAIA junto a la filial Neuquén, rechazó oportunamente la declaración y solicitó una reunión inmediata con la rectora quien, tras dos meses en demorar la respuesta, negó todo contenido judeofóbico en dicho documento.



## REPRESENTACIÓN DE LA COMUNIDAD JUDÍA ARGENTINA

A través de una carta firmada por la presidente del Centro Hebraico de Neuquén, Vaniria Mela; el vicepresidente de la DAIA local, Carlos Maravankin y con la adhesión de las filiales Viedma, Bariloche, Gral. Roca y Cipolletti, se comunicó a la universidad que se dará intervención a la DAIA central "para evaluar las acciones que correspondan en derecho".

La DAIA, por su parte, informó sobre la situación al subsecretario de Políticas Universitarias de la Nación, Alejandro Álvarez, quien manifestó su preocupación y señaló, en una carta dirigida a las autoridades de la Universidad de Comahue, que "las afirmaciones de que existe un plan de exterminio por parte del Gobierno de Israel basadas en supuestas 'declaraciones oficiales' y sin fundamentos claros que lo avalen, sólo pueden ser entendidos como expresiones antisemitas que promueven el odio racial", entre otros conceptos.

El subsecretario instó a la comunidad académica a "rever la declaración y, en el marco del libre debate de ideas, poder profundizar sobre el conflicto actual en Medio Oriente, con la rigurosidad académica, la honestidad intelectual y la visión ecuánime que el conflicto merece".

La representación de la comunidad judía argentina se encuentra manteniendo reuniones con todos los decanos universitarios a fin de erradicar el creciente antisemitismo en las casas de altos estudios. En ese sentido, la UBA llevó a cabo el panel "Dialogo para la convivencia" que convocó al Centro Islámico de la República Argentina (CIRA), a la Conferencia Episcopal Argentina (CEA), a la Alianza de las Iglesias Evangélicas de la Argentina (ACIERA) y a la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas (DAIA).